

LA MONTAGNE

ACTUALITÉ : CREUSE

Vendredi 12 avril 2024

Ahun : Du théâtre autour du cyber-harcèlement



Les comédiens et les élèves ont interprété des saynètes. © Droits réservés

La compagnie Le Trimaran est une compagnie de théâtre qui intervient dans les établissements scolaires avec des spectacles interactifs et éducatifs traitant de thèmes tel que les différentes discriminations ou addictions afin de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société.

La compagnie s'est rendue ce mardi 2 avril au lycée agricole d'Ahun pour y interpréter son spectacle *Même pas peur 2.0* ! Ce spectacle a pour objectifs de sensibiliser les plus jeunes et leur rappeler les dangers d'une utilisation excessive des nouvelles technologies numériques. Cette action théâtrale, vise à faire un tour du cadre légal sur Internet, et à prendre conscience de l'importance du civisme en ligne et en classe, notamment en évoquant les questions de harcèlement et de cyber-harcèlement (*).

Les comédiens Ludovic Camdessus, Muriel Lamy et Christophe Cousteix ont lancé le spectacle et ont invité les élèves de deux classes de seconde à se mettre en scène autour de saynètes sur les thématiques du harcèlement et de la violence liées à des utilisations et des vols de portables. Six élèves se sont prêtés au jeu et sont véritablement rentrés dans les personnages qu'ils représentaient, témoignant ainsi de l'actualité bien réelle au quotidien des élèves de ces problèmes de société.

(*) Cette action est réalisée en partenariat avec Le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, la MILDELCA et L'UNFP.